



Regierungsratsbeschluss vom 04. Juni 2024

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK, Bundesamt für Verkehr BAV; Sachplan Verkehr, Teil Unterirdischer Gütertransport Anhörung der Kantone und Gemeinden; Information und Mitwirkung der Bevölkerung nach Art. 19 RPV; Vernehmlassung

P240158

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Verkehr.

Begründung

Der Bund hat den Sachplan Verkehr um den Teil Unterirdischer Gütertransport ergänzt. Dieser neue Teil befasst sich mit dem Vorhaben Cargo sous terrain, welches in einem ersten Schritt ein unterirdisches Logistiksystem durch das Mittelland vorsieht. In einem weiteren Schritt ist auch eine Anbindung an den Kanton Basel-Stadt vorgesehen. Der Kanton äussert sich wohlwollend zum konzeptionellen Teil des Sachplans. Des Weiteren bittet der Kanton um weitergehende Informationen zur Anbindung des Cargo sous terrain in die Stadtlogistik durch den Projektträger.

